



Faire la volonté du Père

Faire la volonté du Père.

Un homme avait deux fils nous dit l'évangile de ce dimanche. Il donne à chacun la même consigne : « *va travailler à ma vigne* ». Le premier répond oui et n'y va pas. Le second répond non et il y va. Et si ces deux fils n'en faisaient qu'un ?

Jésus nous parle en parabole pour nous inviter à faire la volonté de Dieu. Cette volonté du Père c'est que nous reconnaissions que Jésus est son Fils : « *Tu es le Christ, le fils du Dieu vivant* » Matthieu 16/16. Cette profession de foi de Pierre doit être la nôtre. Commencer par accueillir Jésus comme notre sauveur est le premier pas que nous avons à faire. Ce premier pas en entraîne d'autres : « *pratiquer le droit et la justice* » nous dit Ezékiel dans la première lecture. « *Que chacun de vous ne soit pas préoccupé par ses propres intérêts ; pensez à ceux des autres* » nous dit Paul dans sa lettre aux Philippiens ». *Se réconforter, s'encourager avec amour, être en communion, rechercher l'unité...* nous dit encore Paul, sacré programme.

« *Va travailler à ma vigne* ». Avec l'illustration du texte d'Ezékiel et de celui de Paul, on peut avoir envie de dire oui... puis non... et finalement on y va... avec l'aide de Dieu et le soutien de nos frères.

L'eucharistie dominicale nous rassemble. A cette occasion le Seigneur nous nourrit de sa présence, de sa parole, de son corps et de son sang. Nous sommes alors, grâce à lui, une communauté capable de faire sa volonté.

p. Michel Granger.

